

Les Amis du terrain de la Sainte-Famille,  
en partenariat avec le Rize  
vous invitent à un

## GRAND DEBAT PUBLIC

# « GAZON CONTRE BETON : LUTTES URBAINES ENVIRONNEMENTALES D'HIER ET D'AUJOURD'HUI »

**Jeudi 23 novembre 2023 à 18h30**

au RIZE, 23-25 rue Valentin-Haüy, 69100 Villeurbanne

Intervenants : Agnès Thouvenot, Jean-Jack Queyranne,  
Jean-Claude Ray et Michel Tachon.

Exposition au Rize du 14 novembre au 3 février 2024  
Exposition au CCVA du 29 novembre au 22 décembre



Buers

Croix-Luizet

